

Heilpraktiker-Schule \cdot Baumkirchner Str. 20 / Rgb. \cdot 81673 München

An Freunde der Naturheilkunde

München, 06.03.2025

Unterstützung für die Josef-Angerer-Schule, Fachschule für Naturheilweisen -Gemeinsam die Kompetenz in der Naturheilkunde für unseren Nachwuchs stärken

Liebe Freunde der Naturheilkunde.

die Nachfrage nach ganzheitlicher Medizin wächst stetig und mit ihr auch der Bedarf an qualifizierten Heilpraktiker*innen. Seit jeher war und ist es uns ein Anliegen durch ein fundiertes Ausbildungskonzept die Qualität innerhalb unseres Berufstandes zu fördern und damit auch der Qualitätssicherung der angewandten naturheilkundlichen Medizin zu dienen.

Das Fundament der verantwortungsvollen und erfolgreichen Ausübung des Heilpraktikerberufs basiert auf einer hochwertigen Ausbildung naturheilkundlichen Denkens und Handelns. Als renommierte Fachschule für Naturheilweisen ermöglichen wir dem Nachwuchs unseres Berufstandes mit unserer dreijährigen Ausbildung und ihren theoretischen und praktischen Ausbildungsteilen, eine kompetente und umfassende naturheilkundliche Wissensvermittlung bis zur Praxisreife. Eine fundierte Ausbildung ist die Basis um verantwortungsvoll und erfolgreich den Beruf des Heilpraktikers ausüben zu können.

Bei der Vielzahl der verlockenden Kurzausbildungen steht meist das Bestehen der amtsärztlichen Überprüfung im Vordergrund. Das geht jedoch oftmals auf Kosten der naturheilkundlichen Wissensvermittlung und hat in diesen Zeiten der wirtschaftlichen Unsicherheit die Rückläufigkeit unserer Schülerzahlen forciert.

Durch die Ausbildung kompetenten und qualitativ hochwertigen Nachwuchses stärken wir den Berufsstand. Um all denen, welche die Naturheilkunde umfassend erlernen möchten, eine solche Ausbildung weiterhin bieten zu können, brauchen wir Eure Unterstützung!

Warum ist Eure Hilfe so wichtig?

Eine fundierte naturheilkundliche Ausbildung ist die Basis einer erfolgreichen Berufsausübung und ein wesentlicher Teil der Qualitätssicherung innerhalb unseres Berufstandes und der angewandten Naturheilkunde. Für uns ein Selbstverständnis - für viele aber nicht!

Um auf die Wichtigkeit einer umfassenden Ausbildung hinweisen zu können, müssen wir mehr als bisher in die Außendarstellung investieren. Dabei möchten wir das Selbstverständnis stärken, dass bei der Verantwortung, die unsere Tätigkeit als Heilpraktiker begleitet, über das schulmedizinische Wissen hinaus, eine fundierte naturheilkundliche Ausbildung erforderlich ist.

Hierzu stehen Investitionen in Lehrmaterial und Raumausstattung an.

Mit eurer Unterstützung können wir unser Ausbildungsangebot aufrechterhalten und noch professioneller, praxisorientierter und zugänglicher machen. Jeder Beitrag – ob groß oder klein – hilft dabei, mehr Menschen für die Naturheilkunde zu begeistern, die Entscheidung für eine kompetente Ausbildung zum Heilpraktiker zu treffen und die Qualität der Ausbildung zu steigern.

Wie könnt Ihr helfen?

Jede Zuwendung kommt direkt unserer Schule zugute.

Auch das Teilen unseres Aufrufes, Empfehlungen unserer Schule und Ausbildung in Eurem Netzwerk sind eine große Unterstützung.

Wie könnt Ihr als Förderer auf Wunsch sichtbar werden?

Auf Euren Wunsch machen wir Euch für mindestens ein Jahr als Förderer auf unserer Homepage sichtbar.

Privatpersonen:

Bereits ab einer Zuwendung von einmalig 100€, Veröffentlichung mit Namen und Ort

Firmen:

Bereits ab einer Zuwendung von einmalig 500€, Veröffentlichung mit Namen und Logo

Kontaktdaten und Kontoverbindung

Commerzbank München

IBAN: DE58 7008 0000 0623 1500 00

Verwendungszweck: Zuwendung JAS

E-Mail: schule@heilpraktikerverband-bayern.de

Ein großes Dankeschön im Voraus

Mit freundlichen Grüßen

Heilpraktikerverband Bayern e.V.

Schulleitung